

Traktandum 6

Einbürgerungsgesuch von Erik Nickel

Erik Nickel, Jahrgang 2004, deutscher Staatsangehöriger, ist im Alter von 4 Jahren mit seinen Eltern in die Schweiz gezogen. Zuvor ist er in Lörrach, Deutschland, aufgewachsen, wo er auch geboren wurde. Er besuchte den Kindergarten und die Primarschule in Röschenz sowie die Sekundarschule in Laufen. Zurzeit ist er mit seinen Prüfungen zum Lehrabschluss als Restaurantfachmann EFZ engagiert. Danach möchte er seinen erlernten Beruf aufgeben und sich bei der Berufsfeuerwehr bewerben. Seit seiner Jugendzeit ist er bereits bei der Jugendfeuerwehr und möchte dieses Hobby zum Beruf machen. Erik Nickel fühlt sich als Schweizer, da er bereits seine gesamte Kindheit hier verbracht hat. Er möchte mit der Einbürgerung eine Gleichstellung erreichen und mitbestimmen können.

Erik Nickel ist gut integriert, die Einbürgerung kann vorbehaltlos empfohlen werden. Der Gemeinderat beantragt Ihnen daher, der Einbürgerung von Erik Nickel die Zustimmung zu erteilen.